



2019-2020年度 国際ロータリーのテーマ

**ロータリーは世界をつなぐ**

**ROTARY CONNECTS THE WORLD**



撮影:中川泰雄 会員



国際ロータリー第2690地区第7グループ 創立Jul.7.1961  
〒712-8001 倉敷市連島町西之浦414ヘルスピア倉敷

第 2808 例会 R.Song 「奉仕の理想」 天候 : 晴れ No.2808/2019.9.6

Guest なし

Visitor なし

出席 会員数 69名 (うち出席規定免除者①2名②14名)

9 / 6 出席率 55.36% (出席者 31名、内③3名)

欠席 青井、荒木、浅見、土井、江澤、藤木、古田、樋口、堀木、石本(満)、  
唐川、北尾、三宅(孝)、三宅(典)、沼本、奥山、納、齋藤、鳶田(晴)、田中、  
椿原、渡辺(清)、山中、横田、河本、各会員 (25名)

永井会長

- ・本日、9/6 午前中に倉敷芸術科学大学で、地区の小学生にR財団地区補助金事業を開催。地元の小学校2校が参加して、4班に分かれて体のしくみを体験。電子顕微鏡で細胞をみたり、血液型を調べたり、2時間ほどの体験を受けてきた。倉敷ケーブルテレビの取材があり、9/7 のニュースで放送される予定。FM倉敷で、9/9 朝にイベントの紹介があり生放送に出演して活動の内容を説明する予定です。
- ・地区補助金制度については、申請が前年度の3月中の為、12月から活動内容の検討を始めて次年度の申し込みを行っていく必要がある。
- ・9/8 に米山記念奨学委員会研修会が出雲で開催され、当クラブから森会員が出席予定。9/12(木)元会長会を町田で開催予定です。
- ・最近はすごく涼しくなってきている。蝉の声が聞こえなくなると虫の声が聞こえてくる。でも、直近では暑さがぶり返してきている。
- ・今日は、秋の着物を着てきている。夏の着物は8月までで9月からは秋の着物で单衣になる。单衣は、裏地がついていない。この着物は、全体に模様がある小紋という着物で、帯は名古屋帯と言って最初から半分に折ってあって幅の狭い帯のことをいう。帯を締めた後に最後に止めるものを帯締めという。長い帯を止める

ものを帯揚げという。女性の着物の特徴は、袖の付け根の所が開いていて見八つ口という。動きやすくするための工夫になっている。

- ・三日前に京都にお葬式に行った時に、京都のタクシーに乗った時に着物を見てすぐに単衣を着ているとタクシーの運転手さんに言われたことをすごいと思った。普通の男の人でも着物の知識を持っていることにとても感心しました。

#### 幹事報告（安藤幹事）

- ・古瀬地区ガバナー事務所より、9月の RI レート 1 ドル 106 円。他、報告 10 件
- 親睦家族委員会
- ・9月生まれ会員のご紹介：奥本、沼本、田原、渡辺(清)、古田、緒方、奥山、各会員 7 名

#### S M I L E 報告（井上(朗)副 S. A. A.)

- ・永井会長、安藤幹事：本日、地区補助金事業が無事終了しました。奥本先生には大変お世話になりました。ご参加くださった会員の皆様、暑い中ありがとうございました。
- ・渡辺(英)会員：「体のしくみを見てみよう IN 倉敷芸術科学大学」お世話になりました。
- ・山本(由)会員：田原委員長の卓話を楽しみにしています。

#### プログラム 卓話 ロータリーの友月間に因んで 田原雑誌記録委員長

- ・ロータリアンはその地域で国際ロータリーから指定されているロータリー雑誌を購読する義務がある。  
倉敷南ロータリーでは、「ロータリーの友」、「ロータリアン」が対象となる。
- ・9月は、ロータリーの友月間と 10 月の米山月間が日本独自の活動になっている。
- ・ロータリーの友の記事で” RI ”のロゴのある記事については、転載をしてロータリーの活動を広める義務もロータリアンにある。
- ・横書きの記事は、国際ロータリーの方向性を意識した記事、横書きの記事は、ロータリアンからの投稿記事の構成になっている。

※ロータリーの友の創刊からの歴史、記事の内容、投稿記事の推奨と注意事項についてのご説明をいただきました。

#### 例会プログラム予定：

2019. 9. 13 (金) 卓話「最近の交通事故発生状況」 定行宏樹様（水島警察署交通課長）

2019. 9. 25 (水) 歓(送)迎会(夜間例会) 18 : 30 ~ ヘルスピア倉敷